

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Feb 17, 2024 - 13:06



*Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Door To Door System*

Pada hari Sabtu, tanggal 17 Februari 2024, Brigadir Aldy Hidayat,

Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis dari Polsek Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) serta memberikan himbauan kepada warga masyarakat.

Kegiatan ini berlangsung di Desa Cipamingkis, Kecamatan Cipamingkis, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.11 WIB hingga selesai. Brigadir Aldy Hidayat mengunjungi rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan dan sosialisasi mengenai berbagai hal yang berkaitan dengan kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengedukasi warga mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta memberikan pemahaman mengenai larangan pembakaran lahan. Selain itu, warga juga diminta untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas.

Di samping itu, Brigadir Aldy Hidayat juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan minuman keras. Beliau juga menekankan pentingnya penggunaan masker dalam aktivitas sehari-hari mengingat kondisi udara yang tidak sehat bagi kesehatan.

Selain itu, untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Sagaranten, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat respon positif dari warga masyarakat. Hal ini menunjukkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.